caritas



Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V.

und die zur Erzdiözese Freiburg gehörenden Gemeinden im Kreis Heilbronn

Verbandszentrale Carl-Benz-Straße 3 68723 Schwetzingen Telefon: 06202 9314-0 Telefax: 06202 9314-54 www.caritas-rhein-neckar.de

Presseinformation

Yvonne Müller

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Durchwahl: 06202 9314-11 y.mueller@caritas-rhein-neckar.de

Datum: 7. Mai 2024

Ferienerholung für Kinder und Jugendliche in Südtirol

Auch diesen Sommer bietet der Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V. wieder eine dreiwöchige Ferienerholung für Kinder und Jugendliche in Südtirol (Italien) an. Vom 17. August bis 7. September 2024 können Kinder und Jugendliche im Alter von 8 bis 15 Jahren Urlaub im Jugendferienhaus "Schirmerhof" in Natz machen.

Natz liegt bei Brixen in 890 Metern Höhe auf einem Hochplateau in herrlicher Bergwelt. Der "Schirmerhof" ist ein attraktives, gut ausgestattetes Jugendferienhaus mit einem eigenen Außenpool. Er ist Ausgangspunkt für viele Unternehmungen und Ausflüge. Schwimmen, Wandern und viele Outdoor-Aktivitäten auf dem großen Hausgelände runden das Angebot ab.

"Für Kinder und Jugendliche ist die Ferienerholung eine tolle Gelegenheit, mal rauszukommen, vom Alltag abzuschalten und mit Gleichaltrigen Spaß zu haben", sagt Sabine Dumat-Gehrlein, Leiterin des Referats Familie beim Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V. Bis zu 50 Kinder und Jugendliche können an der Ferienfreizeit teilnehmen. Die Teilnehmer*innen werden mit dem Reisebus nach Südtirol gebracht. Die Ferienfreizeit wird von gut ausgebildeten und erfahrenen Betreuer*innen begleitet.

Unter bestimmten Voraussetzungen finanziert der Rhein-Neckar-Kreis die Ferienerholung oder der Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis gewährt Zuschüsse.

Für weitere Informationen und für die Anmeldung wenden Sie sich an den

Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V.

Carl-Benz-Str. 5 68723 Schwetzingen Telefon: 06202 9314-50

E-Mail: <u>d.walther@caritas-rhein-neckar.de</u> www.caritas-rhein-neckar.de/ferienerholung

Der Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V. ist ein Verband der freien Wohlfahrtspflege der katholischen Kirche. Er ist eine Gliederung des Caritasverbands für die Erzdiözese Freiburg und des Deutschen Caritasverbands. Als Träger unterhält er kreisweit

(in Schwetzingen, Sinsheim, Weinheim, Wiesloch sowie in Eberbach) ein breites Spektrum an Beratungsstellen und betreibt zwei Altenpflegeheime sowie zwei Tafelläden und eine Werkstatt für psychisch Erkrankte. Insgesamt beschäftigt der Verband über 300 Mitarbeiter*innen.